

Sanierung Brücken

11.11.2020 13:51 von Franziska Lainer

Brücken sind Bauwerke, die in der Regel lange Jahre halten. Sind sie aber sanierungsbedürftig, ist die Instandsetzung eine aufwändige und teure Angelegenheit. Aktuell hat der Markt Velden die Brücke über die „Lerner Bach“ bei Obervilslern komplett erneuert. Dieses Bauwerk war ca. neunzig Jahre alt und hat erhebliche Schäden aufgewiesen. Einige Zeit war sie für die Befahrung gesperrt und nur für Fußgänger passierbar. Jetzt ist sie wieder für den Verkehr freigegeben. In Grünzing wird derzeit die Brücke über den Zellbach erneuert. Diese Maßnahme ist in ca. zwei Wochen abgeschlossen. Die Kosten für die zwei Brücken belaufen sich auf ca. 220.000 Euro.

[Zurück](#)